

# Portes ouvertes chez Kiabi

En ce jeudi 16 octobre, nous nous sommes déplacées au Kiabi de La Chapelle St-Aubin où nous avons pu effectuer les portes ouvertes afin d'observer les différents métiers du commerce.



Alexia la responsable du rayon femme, nous a fait la visite du point de vente, puis nous avons échangé sur les différents métiers de la vente au sein de cette entreprise.

L'effectif de l'équipe du Kiabi à la Chapelle St-Aubin est constitué d'une trentaine de personnes.



Dans cette équipe, on retrouve le directeur, un visual merchandiser, une gestionnaire de flux, des vendeurs qui sont polyvalents. En effet, ils peuvent être amenés à faire de l'encaissement, à recevoir de la clientèle et à conseiller, mais aussi à cintrer les nouveaux arrivages.



Nous remercions grandement Kiabi et le lycée Le Mans Sud, de nous avoir permis d'effectuer cette visite.

Chez Kiabi, il n'y a pas d'horaires fixes. Chaque jour et chaque semaine sont différents. Ces horaires sont modulables en fonction des besoins de l'entreprise. Un roulement est fait entre les employés pour qu'ils puissent diversifier leurs tâches.



Grace à ces portes ouvertes, nous avons découvert les métiers du commerce et de la gestion d'un magasin de vêtements.

De plus, nous avons l'opportunité de faire nos stages à Kiabi à condition d'être motivées et intéressées par le prêt à porter.

Si vous souhaitez vous aussi vous entretenir avec du personnel de chez Kiabi, ils seront présents lors de la semaine de l'orientation en mars 2024.